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日曜日、私はたくさんべんきょうをしました。 
月曜日、私とカルロスはかいものにしました。あと、いしょにべんきょうをしました。
火曜日、私はロタリクラブに行きました。  
水曜日、私とカルロスとエッレンはあきはばらに行きました。とてもたのしかた!! :)  
木曜日、私とエッレンはえいがを見ました。本当におもしろかったです!! :)  
金曜日、私とカルロスはかまくらでおひるごはんを食べました。とてもおいしかっ
た!! :)  
土曜日、私とお母さんは小田原じょに行きました。私たちはピザを食べました。 
とてもたのしかた!! :) 

3月2日~8日分 
原文のまま掲載してあります。
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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ロン  D.  バートン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　相澤  光春  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　井島  誠⾏行行

【会 　⻑⾧長】露露⽊木    清勝  
【副会⻑⾧長】須賀  俊和  
【幹 　事】⾦金金⼭山  慶昭  
【副幹事】⽊木村  頼弘  
【会場監督】杉崎  勝成

本日の例会：通常例会（第1836回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2014年年3⽉月18⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：⽊木村  頼弘    副幹事

✴会員誕⽣生⽇日  
須藤  公司さん…本⽇日が46回⽬目の誕⽣生⽇日です。お祝いありが
とうございます。  
阿久津  馨さん…誕⽣生⽇日のお祝い有難うございます。74才に
なります。  
✴奥様誕⽣生⽇日  
安藤   克⼰己さん…妻の誕⽣生⽇日祝っていただきありがとうござ
います。  
✴結婚記念念⽇日  
⽊木村   頼弘さん…結婚記念念⽇日のお祝いをいただきありがとう
ございます。35年年になります。サンゴ婚式と⾔言うそうで
す。改めて家内に感謝しなければいけないと思います。  
✴その他  
プログラム委員会…委員会開催後の残りとして、少々です
が。  
清 　 康夫さん…①先週の例例会、静岡にて葬式が有り、急い
でいたので無断で⽋欠席してしまい申し訳ございませんでし
た。②8⽇日、9⽇日建築塗装の得意先55名と社員12名にて、
⼤大阪・京都へイベント⾒見見学と観光に⾏行行き、無事に終わりま
したので少々。  
菊地   義雄さん…京都府⽂文化ベンチャーコンベンションに参
加しまして、⼊入賞しました。ちなみに参加企業は3百数⼗十社
です。  
⼩小嶋   章司さん…私の⺟母親が、3⽉月19⽇日の誕⽣生⽇日を間違えて
3⽉月9⽇日に今⽇日で94才になっちゃったと⾔言いました。こうい
う時はなんて⾔言ったらいいんでしょうね？  
須賀   俊和さん…3⽉月21⽇日よりタイ国へ出張となりました。
3⽉月25⽇日の例例会はお休みさせて頂きます。帰国は3⽉月30⽇日
の予定です。

例例会報告：2014年年3⽉月11⽇日（晴れ）  第1835回 　通常例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   
3⽉月25⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  柳柳井  渉新世代育成委員⻑⾧長  
卓話:  アビーゲデスさん・諏訪間  亮亮さん  
「卓話:未定｣  !
4⽉月1⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  露露⽊木  清勝会⻑⾧長  
卓話:  ⾼高⽊木  ⼤大輔様・報徳の森プロジェクト第
⼆二代会⻑⾧長・⽵竹広林林業（株）代表取締役社⻑⾧長  
「卓話:未定｣  !
4⽉月8⽇日  移動夜間例例会  17:00~∼20:00    
担当:  執⾏行行部  
会場:報徳会館  例例会会場(⽟玉葛)懇親会場(天空)  
例例会セレモニー＆パネルディスカッション17:00~∼18:00  
テーマ:「40周年年に向けて奉仕プロジェクトの⽅方向性を探る」  
パネラー:斎藤  永会⻑⾧長エレクト・須賀  俊和会⻑⾧長ノミニー  
 　 　              志澤  昌彦世界社会奉仕委員⻑⾧長・  
                          柳柳井  渉新世代育成委員⻑⾧長  
コーディネーター:露露⽊木清勝会⻑⾧長  
懇親会:18:10~∼20:00  
※懇親会にはRAC、絆友会、Abbyとホストファミリーも  
参加予定  

4⽉月15⽇日  通常例例会  12:30    
担当:  上⽥田  博和プログラム委員⻑⾧長  
卓話:  ⾨門松  京佑様・⼩小⽥田原⻘青年年会議所理理事⻑⾧長  
「卓話:未定｣

■ ■ ■  　 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報  　 ■ ■ ■   
-‐‑‒ 2 0 1 4 年年 3 ⽉月 -‐‑‒                  

‣12⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
   ｢卓話:⼭山地  裕昭PG/ロータリークラブと仏教について｣  
‣13⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
   ｢卓話:栗栗⽥田  康宏様/⼩小⽥田原どん・⼩小⽥田原スイーツ｣  
‣14⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
   ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
   ｢卓話:三浦敏幸会員(会⻑⾧長エレクト)/PETSを終えて」  
‣17⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    報徳会館  12:30  
   ｢卓話:⾼高梨梨  吉則会員/加齢は防げるか？｣  
‣18⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
   ｢卓話:会員担当による卓話｣  
‣19⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  M.U.受付なし  
   ｢卓話:移動例例会｣  
‣20⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  ⼩小⽥田原市⺠民会館第６会議室  12:30  
   ｢卓話:新会員⾃自⼰己紹介｣  
‣21⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  休会  
   ｢卓話:｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  休会  
   ｢卓話:」  
‣24⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    すずひろ  M.U.受付なし  
     ｢卓話:会員家族親睦例例会｣  
‣25⽇日(⽕火)  箱根  湯本富⼠士屋ホテル  18:00  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
‣26⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:⽔水⾕谷  尚⼈人様・湘南ベルマーレフットサルクラブ  
   代表取締役/湘南ベルマーレと地域振興について｣  
‣27⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  17:30  
     ｢卓話:クラブフォーラム｣  
‣28⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:⾹香川勝利利君（1992-‐‑‒93年年度度会⻑⾧長)/会⻑⾧長を経験し  
   思うコト(専⾨門職の中で感動した四⽅方⼭山話)」  

‣31⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原    特別休会  
     ｢卓話:｣  

-‐‑‒2014年年4⽉月-‐‑‒  
‣1⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
‣2⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  M.U.受付なし  
     ｢卓話:移動例例会・観桜夜間例例会｣  
‣3⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中  報徳会館  12:30  
     ｢卓話:｣  
‣4⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  
 　 　 　 　  ⾜足柄  おんりーゆー  12:30  
     ｢卓話:会員研修 　会員勉強会」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⾦金金⼭山  慶昭  
編集⻑⾧長：  久保⽥田  知⼦子  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼩小川  和夫・志澤  昌彦

上⽥田 　博和委員

ニコニコ箱 累計 目標

3月11日分 21,415 805,044 1,300,000

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を 
ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

会員数：47名

❖ ニコニコ箱

❖奥様誕⽣生⽇日
安藤  はな⼦子さん（3⽉月16⽇日）

12:30   開会点鐘：露露⽊木    清勝会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱

13:00 担当:  執⾏行行部  
卓話:  斎藤  永会⻑⾧長エレクト  
「卓話:PETS報告｣

13:30 閉会点鐘：露露⽊木  清勝  会⻑⾧長

■ Abbyの日記

❖会員誕⽣生⽇日
須藤  公司さん（3⽉月11⽇日）  
阿久津  馨さん（3⽉月14⽇日）

❖結婚記念念⽇日
三宅宅  常公さん（3⽉月11⽇日）  
⽊木村  頼弘さん（3⽉月11⽇日）  
太⽥田 　忠さん（3⽉月13⽇日）  

■ Abbyの日記

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


露露⽊木 　清勝  会⻑⾧長  
今⽇日は、3⽉月11⽇日です。早いもので、
東⽇日本⼤大震災からちょうど3年年が経ちま
した。正確には午後2時46分ですの
で、約2時間後ということになります。  
この地震がおきた時に皆様⽅方は、どの
ような状態でこの時間を迎えたでしょ
うか？またその時にどれほどの状況判
断が的確に出来たのか、ご⾃自⾝身で覚え

ていらっしゃいますでしょうか。私⾃自⾝身は、⾞車車を⼯工房から本
社まで運転中で、⾚赤信号で停⾞車車中でした。⾞車車が前後に⼤大きく
揺れて、すぐには地震であることが分からず、誰かが⾞車車の後
部を揺すっているかのような感覚でした。しかし、まわりの
建物や橋が⼤大きく揺れていることに気づき、とっさに⼤大きな
地震であることにはすぐに気づきました。その場ですぐに会
社に電話をしましたが、既に携帯電話は、まったく使い物に
なりませんでした。本社に戻って、午後3時から取材の約束
があったのですが、当然今⽇日はキャンセルだなと思っていま
した。しかし、先⽅方の都合でどうしてもその⽇日に取材をした
い旨の連絡があり、午後4時過ぎからその⽇日の午後8時位ま
で取材が続きました。この取材中、早川漁港から多くの船が
沖合に避難をしているのが確認できました。その時は情報が
なかったのですが、早川港の⽔水位が下がり津波の危険がかな
りあったようでした。幸い⼩小⽥田原は津波の被害にあいません
でしたが、万が⼀一を考えたら取材どころではなかったはずで
す。⾃自分の⾃自覚のなさに愕然としました。  
 　考えてみると、今から20年年前は当時⼩小⽥田原を襲う⼤大地震
は、70周年年周期で訪れるという説が多く語られていまし
た。1994年年はそういう年年でした。しかし幸いなことに⼩小⽥田
原は震災に⾒見見舞われることはありませんでした。しかし翌
1995年年1⽉月17⽇日未明に阪神・淡路路⼤大震災がおこります。こ
の震災も我々の想定を覆す、⼤大震災でした。それまでアメリ
カの⻄西海岸でおこる地震で、フリーウェイが⼨寸断される映像
を良良く⽬目にしていましたが、⽇日本の⾼高速道路路は絶対にあのよ
うにはならないというのが、その時までの常識識でした。それ
が⾒見見事に覆させられました。そして東⽇日本⼤大震災の東北北地⽅方
の多くをのみこんでしまった⼤大津波の被害は想像を絶するも
のでした。しかも原⼦子⼒力力発電所の事故という課題も我々に突
きつけました。  
これからの南海トラフ巨⼤大地震や⾸首都直下型地震の地震災害
を考えると、今までのマニュアルでは当然対処が出来ないこ
とは明らかです。まずは⾃自分⾃自⾝身の意識識を変える事が重要で
あり、それはマニュアルや⽅方法論論ではなく、災害に対する、
何か哲学のようなもの求められているような気がします。

❖ 出席報告

【⽋欠  席  者】 　10名  
 　 　齋藤 　永、⼤大川 　裕、志澤  昌彦、⽊木村  啓滋、  
 　 　⼩小嶋  章司、⾕谷⼝口  和雄、河野  秀雄、守屋  善男、  
 　 　太⽥田 　忠、⽯石内  正彦  
【今回MU】 　  0名  
【前回MU】        増加なし  
【前々回MU】  増加なし

例例会報告：2014年年3⽉月11⽇日（晴れ）第1835回 　通常例例会

⼀一⼨寸⽊木  信雄  委員⻑⾧長

会場：  ⼩小⽥田原卸センター内会議室  
時間：  12:30〜～13:30

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

3月11日 47(42) 32 0 76.19%

3月4日 47(40) 32 2 85.00%

2月25日 50(47) 42 0 89.36%

⾦金金⼭山  慶昭 　幹事  !
1)４⽉月８⽇日の創⽴立立記念念例例会のお知らせが
皆様のBoxに⼊入っていたと思いますが、
奉仕プロジェクトの将来を⾒見見据え露露⽊木会
⻑⾧長の思いの強い事業であります。移動夜
間例例会となりますがご出席をお願いいた
します。  
詳細は会報に記載してありますのでご参

照ください。

❖ Table  Flower
•ラナンキュラス  
•テマリ草  
•ナデシコ  
•レースフラワー  
ラナンキュラスの花⾔言葉葉は「魅⼒力力的」  
ナデシコの花⾔言葉葉は「純愛」  
レースフラワーの花⾔言葉葉は「感謝」

 　9⽉月から⻄西湘⾼高校に来て、授業は現代⽂文と⽇日本史以外頑張っ
て受けています。⽇日本語の授業は4〜～5⼈人の先⽣生が空いた部屋
で教えています。また書道・美術・⾳音楽といった芸術分野も
勉強しており、⼀一番好きなのは⽇日本の⽂文化に触れられる書道
だそうです。修学旅⾏行行は来⽇日したばかりで全く⽇日本語ができ
なかったのですが、問題なく⾏行行けてよかったです。球技⼤大会
ではバスケットを、部活動ではバドミントンと⼸弓道をやって
います。⽇日本の⾼高校⽣生活を楽しんでくれていると思います。  
 　最後に担任の英語教師から聞いた近況です。「来⽇日して7ヶ
⽉月が経ちますが、始めの頃と変わらずいつもにこにこしてい
ます。留留学のストレスがいつ来るかと構えていたのですが、
⼀一向にやって来ません。明るくポジティブな性格のせいもあ
るでしょうが、何より⽇日本を好きでいてくれることが⼤大きい
と思っています。Abbyに⽇日本の⽂文化を教えていると頻繁に
“Cool！”“Japan  is  so  cool！”と⾔言われます。政府の“Cool  
Japan”は他⼈人事のように聞こえますが、Abbyからそう⾔言わ
れるととても嬉しく、そういう気持ちで留留学してくる⼈人が増
えるのは喜ばしいことです。Abbyはリスニングがかなり上達
し、語彙も増えてきました。欲を⾔言えば話しかけられるのを
待たずに⾃自分から、間違ってでも⽇日本語を話すようにすれば
良良いと思います。4⽉月にはクラス替えもあります。新しい友⼈人
を作ってどんどん⽇日本語で話しかけて欲しいです。頑張って
ください」ということでした。  
 　楽しい⾼高校⽣生活を送れているのは、皆様⽅方のお⼒力力添えあっ
てのことだと思います。⾼高校全体でAbbyを頑張らせるよう努
⼒力力しますので、これからも是⾮非よろしくお願いいたします。

❖ 卓話
「Abbyの⾼高校⽣生活・⻄西湘⾼高校について」  !

神奈奈川県⽴立立⻄西湘⾼高等学校  
落落合 　誠 　先⽣生  

 　まずAbbyが留留学している⻄西湘⾼高校
のことを説明させていただきます。  
現在⽣生徒は約960名、先⽇日3⽉月1⽇日には
第55回の卒業証書授与式が⾏行行われまし
た。卒業⽣生は約21,000名で、私も⻄西
湘⾼高校の卒業⽣生です。学⼒力力的には地区
の⼆二番⼿手校となります。本校⽣生徒は⼤大

⼈人しく落落ち着いている「いい⼦子」が多いと思いますが、何
かお気付きの点がございましたら、⾔言っていただければ対
処いたしますので遠慮なくお申し出ください。  
 　本校は⼩小⽥田原市の津波避難ビルに指定されています。何
かありましたらこちらに逃げ込んでください。校舎は3年年前
に耐震性が弱いということで、補強のため窓に斜めに筋違
が⼊入りました。教室が⼤大分暗くなってしまいますが、やむ
を得ない状態です。全教室エアコンも整備し、グラウンド
も改修が終わりきれいになりました。  
 　年年間⾏行行事ですが、4⽉月に⼊入学式、部活動、遠⾜足・宿泊研
修、⼀一緒に⾏行行う⽂文化祭＆体育祭、夏休み・希望者対象の勉
強合宿・夏季講習会、修学旅⾏行行、⽣生徒会活動などがありま
す。学習活動は現在の校⻑⾧長が毎年年指導する「三つのC」（創
造・挑戦・継続）を軸にしっかり学⼒力力をつけて欲しいと
思っています。特に表現⼒力力・プレゼンテーション能⼒力力、課
題解決⼒力力を中⼼心に伸ばしていくように指導しています。⽇日
本⼈人は引っ込み思案で表現が下⼿手と⾔言われますが、それを
越えないと世界とはやり合えません。英語に⼒力力を⼊入れて、
夏休みに英語漬けのイングリッシュ・キャンプも開催して
います。  
また本校は⽂文部科学省省からSSH（Super  Science  High  
Schools）の指定を受けている県内4校のうちの1校です。
⼀一般コースの他に理理数コースがあり、英語での説明ができ
ることを⽬目指しています。理理数課題研究という講座があ
り、⽣生徒が1年年から⾃自分で課題を⾒見見つけ研究を進めます。最
終的には体育館のステージで発表するので舞台度度胸も付
き、英語でのポスター発表もあるので語学⼒力力も⾝身に付きま
す。  
そして部活動も充実しており、かるた部、吹奏楽部、野球
部など30ほどの部が活発に活動しています。本年年度度はかる
た部、陸陸上競技部、少林林寺拳法部、⽂文芸同好会が関東⼤大会
に出場しました。   !

⼤大下 　真吾 　先⽣生  
 　私は⻄西湘⾼高校の教務、留留学⽣生を担当
しています。Abbyの⾼高校⽣生活について
お話しいたします。Abbyは28ルーム、
2年年⽣生です。2年年の担任は今⾮非常に忙し
い時期なので、代わりに話を聞いてき
ました。

❖幹事報告

　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖アビーさんの話
皆さん、こんにちは。去年年友達とラーメン屋でつけ麺を⾷食
べました。初めてで美味しかったです。次の時はラーメン
とギョウザを⾷食べました。それから町⽥田で⽇日本語の本やお
⼟土産を買いました。今年年は友達たくさんと御殿場に⾏行行って
雪を⾒見見ました。辻堂テラスモールでお昼を⾷食べて買い物を
しました。江ノ島に⾏行行ってボウリングをしました。私はあ
まりうまくありませんが、とても楽しかったです。本厚⽊木
でスイーツパラダイスに⾏行行きました。たくさんデザートが
あって全部美味しかったです。また、辻堂でハンバーガー
を⾷食べて⽇日本語を勉強しました。秋葉葉原や鎌倉にも⾏行行きま
した。映画も⾒見見てきました。

感謝状贈呈  
「神奈奈川県⽴立立⻄西湘⾼高等学校殿 　貴⾼高等学校はカナダからの
ロータリー⻘青少年年交換学⽣生アビー・ゲデスさんの受け⼊入れに
際し、格段のご配慮をいただきました。また、⽇日本からの派
遣学⽣生の応募につきましても積極的にご協⼒力力いただくなど、
国際ロータリーの⻘青少年年交換プログラムの趣旨をよくご理理解
いただき国際親善に多⼤大な貢献をされましたことに深く感謝
の意を表します」  

⼩小⽥田原城北北ロータリークラブ会⻑⾧長 　露露⽊木清勝


